

ORMUSA desarrolla módulo sobre trabajo infantil



Trabajo infantil desde la perspectiva de Derechos Humanos, fue uno de los temas desarrollados en el marco del **Diplomado de justicia laboral con perspectiva de género e inclusión**, coordinado con la Procuraduría Especializada de Derechos Laborales de la Procuraduría General de la República.

Con este módulo se desarrolló lo primordial de los Derechos Humanos desde su historia, evolución, conceptos, fundamentos, garantías, proporcionalidad, grupos más vulnerables, sistema Universal e Interamericano entre otras temáticas a fin de contar con la base técnica, para garantizar un derecho de defensa más efectivo y acceso a la justicia de la población usuaria con énfasis en mujeres y población en situación de vulnerabilidad.

Este proceso formativo está dirigido a profesionales de las Procuradurías Especializadas de Derechos Laborales, para la Mujer, Mediación y Conciliación y Centro de Atención Virtual de la PGR.